

日本共産党

天王台後援会 ニュース

〈天王台、東我孫子、高野山、泉、下ヶ戸、岡発戸、柴崎台、柴崎、青山台、青山、南青山地域〉

住所 270-1138

我孫子市下ヶ戸 1825-19-103

電話 7184-2670,

発行責任者 中村良雄

新年明けましておめでとうございます

市議選2人当選で我孫子市政の变革・希望の年へ

新年のご挨拶



日本共産党天王台後援会 会長 中村良雄

我孫子天王台後援会の皆様・ニュース読者の皆様明けましておめでとうございます。

昨年は3年続きのコロナ禍で我孫子市では多数の感染者と死者が発生しました。これは、星野市政が国に迫ずいた無策の結果です。本年11月の市議選では皆様の心強いご支援と協力をお願いして何としても2人の当選を勝ち取りたいと思います。

昨年2月にはウクライナ戦争が勃発し10ヶ月経過しても収束の目処が立っていません。

戦争による石油・天然ガスの供給不足が不安を招き、円安と相まって異常な物価高で国民の生活と暮らし、命が危険にさらされています。憲法違反の岸田政権の安倍前首相の国葬や中国を狙い撃ちする「敵基地攻撃能力」を国会も国民の声を無視して強行するなど絶対に許されない政治に反対しましょう。

天王台後援会は今年も皆様と一緒に明るい国政・市政を目指して頑張ります。

日本共産党委員長 衆議院議員 志位 和夫



新年おめでとうございます。新たな100年のスタートの年。統一地方選挙勝利と強く大きな日本共産党をつくるために元気いっぱいがんばります。

昨年11月のアジア政党国際会議で私は、戦争の心配のないアジアを築くために排他的でない包摂的な平和の枠組みをつくろうと提案し、総意で採択された総会決議は「ブロック政治を回避」し、「競争より協力を」と宣言しました。

軍事で互いの垣根を高くするのではなく、対話と協力の平和の枠組みをつくる——これがアジアの平和の流れです。

大軍拡・大增税で戦争国家へ突き進む岸田自公政権は、アジアの大逆流です。100年にわたって反戦・平和をつらぬく党の出番の年です。ともにがんばりましょう。

日本共産党我孫子市議団 岩井こう 野村貞夫

明けましておめでとうございます。コロナ禍の4年目を迎えました。

人類は自然界との闘いに打ち勝たなければなりません。人の命は地球より重いと申します。コロナ禍の問題でも市民のための市政をと市議団として働いてまいりました。

今春、皆様との運動が実って我孫子駅ホームにエレベーターが完成します。

今年も皆様のより良い1年になりますよう全力疾走してまいります。

本年もよろしくお願い申し上げます。

安保3文書で日本を大転換 今年は初年度

国家総動員体制で日本発ミサイル戦争が

来年度(2023年)軍事予算10兆1686億円

安保3文書と突然言われても何となく政治に関心が薄く興味を持っていないサラリーマンや学生、主婦は理解ができません。テレビや新聞、スマホでの情報ではあまりこれらの政治的な事柄は報道されないし、詳しく解説もされていません。関心はやはりテレビの中心は旅番組、グルメ情報、お笑い芸人・タレントが出演する番組です。

しかし、そんな国民の生活の中で安倍政治からの約10年で忍び寄るのは危険な憲法改悪と自公政権とその補完政党の戦前回帰への急速な動きです。6年前の9月19日、戦争法(安保法制)ができてからアメリカの戦争に日本が参加する基本的な政治体制ができました。その仕上げが今回、戦後の安全保障政策を大転換する安保3文書の閣議決定(2022年12月16日)です。

軍備拡大の対米公約でアメリカの戦争の先陣を切る

アメリカの戦争とはどこの国を侵略するかです。中近東であるとかアメリカ・NATOが軍事支援をしているウクライナ戦争がすぐに頭によぎります。しかしアメリカの当面の主敵は中国です。政治的にも、軍事的にも、経済的にもアメリカは世界で最強の覇権国家です。しかし中国は2010年来以降の急速な経済発展でその速度は加速度的で経済では2021年には購買力平価換算基準での国民

総生産(GDP)はアメリカを凌駕して15%も上回っています。米ドル換算でも2023年、今年にはアメリカを上回ります。軍事的にも戦力は拮抗していて米ペンタゴンのシュミレーションではアメリカは中国に敗退すると報告しています。であればこそ、アメリカは自国の安全のために日米安保、米韓安保、NATOの東欧地区への拡大と覇権維持に躍起になっています。

「敵基地攻撃能力」で軍事費極大化へ

そこで日本として米軍の盾、と矛の役割として「敵基地攻撃能力」を整備しました。「敵基地攻撃能力」での具体的な日本の敵は中国と北朝鮮です。その他の国を想定はしていません。想定される日中開戦までの5年間で43兆円の軍事費増です。2023年度の軍事予算は10兆1686億円を計上し今年度の倍増です。費用の捻出は所得税の増税と社会保障費の大幅な削減。「敵基地攻撃能力」のポイントとは何でしょうか。まず理由はミサイル防衛だけでは他国(中国・北朝鮮)の脅威には対抗できない。定義は相手国領域(中国・北朝鮮)で有効な反撃を加えるスタンド・オフ防衛能力。要件は戦争法制の新「武力行使の3要件」に基づく＝日本が攻撃を受けていなくても、集団的自衛権の行使で攻撃可能。陸海空に大量のミサイル。地对艦ミサイル、長距離ミサイルトマホーク。

対象は「相手国の領域」＝具体的な目標は明記せず。指揮統制機能も含む(＝与党合意)。

*相手国は明記していないが、自公政府とその補完勢力は中国・北朝鮮を想定？着手は日本が攻撃を受けていなくても、相手国が「着手」すれば攻撃。「着手」したかどうかは総合的に判断(与党合意)です。

国会も総選挙(国民の総意)もなしで、時の内閣の閣議決定で戦争へ。

戦争は絶対反対です。平和憲法9条を生かして対話を通して外交を強めましょう。

天王台 中村良雄





どう思いますか?...

軍事費の大幅増 どこから来るのよ そのお金

近所の安売り店での会話

「きゅうりほしいけど置いてないの？」
 「高くして仕入れできないよ。欲しけりゃスーパーにあるから、そこで買ってください。」
 「これ値上がりしてないわ。」
 「でも、中身の数が減っているから、二つ買わなくちゃくちや間に合わない。」
 「結局、値上げと同じことね。」
 「安いと思って買ってきたら、1キログラムの袋でなくて800グラム。うっかりできないわ。」

国民は軍事費負担するのは当然?

「『軍事費にしますから払ってください。』と税金を分けて集めるといいね。」
 「賛成の人が払えばいいね」
 「復興税の半分を軍事費に回すなんて、嘘つきは泥棒の始まりといたいくらい」
 「今の政府を選挙で支持した人に払ってもらいたい」
 「まったく聞く耳を持っていない首相は、やめてほしい。」

世相替え歌

大漁

二〇二?年

朝焼けこ焼けだ

朝から相場だ

大漁だ

株高だ

大羽鰯おほばいわしの

戦争銘柄

大漁だ

株高だ

浜は祭りの

兜町まちは祭りの

やうだけど

やうだけど

海の中では

家うちの中では

何万の

何万の

鰯いわしのとむらい

弱者弱者のとむらい

するだろう

するだろう

(金子みすゞ)

(金みえ乞みえう見みえず)





****チョコットひとつこと****



スマホの見過ぎ、危険は一生!

人に迷惑かけずに、ほどほどに

スマホで失う6つのこと

何と言ってもスマホの使い過ぎはお金の事ばかりではないようです。使いすぎで危険なのは体や脳などの障害が顕著なことです。

病院の中でポスターが貼られているのを見ました。日本医師会、日本小児科医会共同で「スマホで失うもの」として6項目を挙げていました。

失うものの第1は体力減少、2は睡眠時間減少、3は労力、4は視力減退、5は脳機能減退、6はコミュニケーション能力の欠如が挙げられていました。納得しました。今の若者や小中高生がスマホを使いすぎたら将来はどうなるのでしょうか。6つの失うものだけではなく危険を一生背負うことになるのに早く気がつけば良いのですが。老婆心ながら。
(天王台 YN 生)

また「沖縄が戦場になるって」本当ですか!?

三上智恵 監督講演&上映会

—今の沖縄最前線を語る—

2月12日(日)

松戸市民会館大ホール

10:30 「標的の島」上映

12:45 三上智恵監督講演

15:30 「標的の島」上映

17:45 三上智恵監督講演

主催 松戸「沖縄とつながろう!」実行委員会

問合せ 我孫子 中川 電話7182-1615

前売り券 1000円

当日券 1200円

高校生以下無料



2023年 我孫子革新懇 新春のつどい



日時 2月13日(月)(入場無料) 開演 14:10~16:20

場所 我孫子市民プラザ・ホール(あびこショッピングプラザ3階)

第1部 落語 14:15~14:45

第2部 講演 14:50~16:20

山遊亭 くま八 さん

講師 福富 美穂子 さん

お笑いで世相をぶちぎる 落語界の若きホープ